

『笑顔輝く久賀っ子』 第10号



R 6.8.26発行 文責：校長 中村久美彦

夏休み終了！授業開始です！

夏休みが終了し、本日から授業が開始しました。(正式には、2学期のスタートは9月2日からですが・・・)久賀小中学校児童生徒9名が全員揃い、授業の開始を迎えることができ本当に嬉しいです。智晴くん、勘二くん、千晶さん、真史くん、明莉さん、月夢さん、丈登くん、希望くん、お帰りなさい。みんなに会えるのを首を長くして待っていました。(凜音さんとは、何度も会っていましたので。)

約1ヶ月余りの長い夏休みでしたが、凜音さん以外の8名は、久賀を離れて、それぞれ自分の家で、久しぶりに家族のみなさんと過ごすことができましたね。きっと、充実した楽しい休みになったことでしょう。どんな思い出ができたのか、これからゆっくり一人一人に聞いてみようと思っています。

さあ、いよいよ2学期の開始です。運動会、学習発表会、市内音楽発表会など、行事も盛りだくさん。それらの行事や日々の学習に全力で取り組み、大きく成長して欲しいと願っています。

2学期もよろしくお願いします！

この2学期も、学校教育目標「かしこく・やさしく・たくましく」を目指して、教育活動を進めていきます。教職員全員で、子ども達のより良い成長に向けて全力で取り組んでまいります。保護者の皆様、しま親の皆様、地域の皆様、この2学期も温かいご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

2学期の主な行事です！

【9月の行事予定】

- 2日(月) 2学期始業式
- 10日(火) 移動図書館車来校
- 13日(金) 運動会合同練習①
- 18日(水) 運動会予行練習
- 19日(木) 運動会合同練習②
- 22日(日) 島民ふれあい運動会
- 24日(火) 運動会代休日
- 30日(月) 小学校通知表配付

※9月は運動会に向けて頑張ります。暑い日がまだまだ続きますので、体調管理をお願いいたします。

【10月以降の主な行事】

- 10月 2日(水) 市中総体駅伝大会
- 5日(土) 土曜子ども教室(魚さばき)
- 9日(水) 小体連・校外学習(小学校)
- 11日(金) 奈留小中との交流学习
- 11月 8日(金) 市内音楽発表会
- 9日(土) 土曜子ども教室(野焼き陶土)
- 17日(日) 学習発表会・三者面談
- 18日(月) 学習発表会代休日
- 26日～28日 中学校期末テスト
- 12月 3日(火) 翁頭中との交流学习
- 7日(土) 五島市中学校新人大会
- 11日(水) 奥浦小、岐宿中との交流学习
- 13日(金) 授業参観・保護者面談
- 20日(金) 子ども教室(餅つきの会)
- 24日(火) 2学期終業式
- 25日～1月7日 冬休み

※充実した2学期にしていきたいと思います！

楽しかったそうめん流し会！

7月19日、1学期の終業式終了後に土曜子ども教室「そうめん流し会」を実施していただきました。大きな竹の中を流れてくるそうめんにみんなは大喜び！お腹がいっぱいになるまでそうめんをいただきました。本当においしかったです。



また、この会にはバイオリニストの龍馬さんとキーボード奏者のマジマさんの二人が飛び入りで参加。素敵な演奏を披露してくださいました。



ご協力いただいた子ども教室実行委員会の皆様、本当にありがとうございました。

平和について考えました！

平和集会を7月18日（木）に実施しました。



校長室より！

夏休み期間中静かだった学校に子ども達の元気な声が戻ってきました。ようやく学校に命が吹き込まれたようです。やはり学校の主役は子ども達。たった9名の子ども達ですが、一人一人が大切な存在です。この9名の笑顔が毎日キラキラと輝くように、この2学期も全力で頑張ります！

